

# 村上高等学校

## 1 生徒会 県立村上高等学校生徒会執行部

### 《生徒会に関わる主な行事》

<p>4月</p>	<p>対面式 部活動紹介 生徒総会</p> 	<p>9月</p>	<p>学園祭</p> 
<p>6月</p>	<p>体育祭 生徒会役員選挙</p> 	<p>3月</p>	<p>球技大会</p> 

「体育祭」は保護者観戦のもと、特別な感染症対策をせず開催することができました。伝統のクラス対抗戦で、大いに盛り上がることができました。「学園祭」は保護者や地域の方からもご入場いただき、2日間にわたり開催しました。1・2学年が参加し、各クラスの催し・部活動のパフォーマンス・有志生徒の発表と充実したものになりました。「球技大会」は暑さ・寒さ対策も考慮し、3月にクラス対抗で開催し盛り上がりました。

新型コロナウイルス対策もほとんど必要なくなり、学校生活もほぼ普通の日常になってきました。今後の生徒会行事も日常に近づき、活動範囲が広がることと思います。生徒一人ひとりにとって思い出深い高校生活になるように全力を尽くしていきます。

先生・保護者



生徒会・生徒

より良い学校へ

## 2 部活動

村上高等学校には運動部が14部、文化部が5部あります。

### 《 男子バレーボール部3年 板垣 陽介 》

令和5年度は、3年生が9人、2年生が7人、1年生が4人、マネージャー9人の合計29人で活動してきました。活動時間は平日が放課後の約2時間、休日は午前または午後に主に約3時間程度の練習を行っています。

活動は、基礎練習と試合を主に、学校の小体育館で練習しています。

基礎練習は、バレーボールの基本であるレシーブ、オーバーハンドパス、スパイクなどを取り入れており、試合の後半でも正しいフォームを維持できるように、日々心掛けながら練習しています。

試合形式の練習は、4対4や6対6などの試合に近い形式で、ポジションの確認や声掛けを行いながら練習しています。

男子バレーボール部は、ハードな練習もみんなで声を掛け合い、チーム目標である県ベスト8に向かって努力しています。毎日活動できることに感謝しながら、好成績を収められるように子入れからも頑張っていきます。

